

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder dritte Smartphone-Nutzer teilt seinen Standort mit

Berlin, 23.08.2013, 11:17 Uhr

GDN - Ein Drittel der Smartphone-Besitzer in Deutschland nutzt via Internet die Lokalisierungsfunktion seines Geräts, um ortsbezogene Dienste zu nutzen. Das hat eine repräsentative Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom ergeben.

Demnach nutzt jeder Fünfte (21 Prozent) die Standortfunktion, um Geschäfte, Gaststätten oder Dienstleistungen in der Nähe zu finden. Auch soziale Kontakte spielen bei der Lokalisierung eine wichtige Rolle: Einer von zehn Smartphone-Nutzern teilt anderen Personen im Netz ihren aktuellen Standort mit, damit Freunde, Bekannte oder Verwandte sehen können, wo sie sich gerade aufhalten und auch um andersherum zu sehen, wer sich gerade in der Nähe befindet. Insbesondere die 14- bis 29-Jährigen teilen per Internet ihren Aufenthaltsort (18 Prozent). "Viele Jüngere nutzen diese Funktionen aktiv für die Freizeitgestaltung, um sich geplant oder spontan mit Freunden zu treffen", sagte Bernhard Rohleder, Hauptgeschäftsführer des Verbands.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20238/umfrage-jeder-dritte-smartphone-nutzer-teilt-seinen-standort-mit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619